



# スポーツ特報版社会面「トイドーンと3ページ

第21回  
たいぞう丸  
船長感心の腕前

○…この日、小沢氏に大漁をもたらした山本真一郎船長は21歳。釣り船を操り始めて4年目だ。小沢氏を

乗せると、前日から緊張していたと言い、「絶対、喜んで帰ってもらいたい」と思いましたから、必死で群れを探しました」とひと安心の様子だった。

小沢氏については「すぐに(釣り)乗せると、前日から緊張していました」と、前日から緊張していたと言った。翌日、喜んで帰ってもらいたいと思いましたから、必死で群れを探しました」とひと安心の様子だった。

いたといい、「絶対、喜んで帰ってもらいたい」と思いましたから、必死で群れを探しました」とひと安心の様子だった。

小沢氏も「広い海の上でビタリと群れを探し当てるんだから、凄いな。が、ずっと真剣にやってくれたこと

が何よりもうれしかった」と笑顔。海の男 同士、心を通わせたようだ。山本船長は「いつでも来てください。大歓迎ですよ」と、小沢氏にラブコールを送っていた。

意外な休日の素顔見つかった

さえた自由党の小沢一郎(59)が、過密スケジュールをやりくりし、大好きな釣りに出掛けた。例年より早くやって来た本ガツオの群れが大アレーノ中の相模湾で、2キロの大物を“剛腕”で次々と釣り上げる大漁。「忙中閑あり」を地でいく小沢氏のフィッシング・ホリデーに密着取材した。

相模湾で、2キロの大物を“剛腕”で次々と釣り上げる大漁。「忙中閑あり」を地でいく小沢氏のフィッシング・ホリデーに密着取材した。

相手は、パワーとスピード

相手